
八峰町コミュニティ・スクールは『将来の八峰町を支える人材の育成』と『持続可能な地域づくりの推進』を目指します
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※コミスク:コミュニティ・スクールの略。ブログ「あきた白神からのCSレター2」https://blog.goo.ne.jp/gakkou772816b

2月21日、第３回学校運営協議会を開催しました

今年度の学校運営の評価や、コミュニティ・スクールの実績報告及び来年度の計

画等について話し合いました。協議会の様子を少し紹介します。

学校運営の評価では、５月の協議会で承認された計画についての学校側の自己評

価に対して委員が意見を述べました。「良く取り組んでいるので評価を高くしても

良い」「この評価でやむを得ない」「こうすれば良くなるのではないか」など…。

それぞれの立場の委員が学校運営について話し合ってい

る様子をみていると、目指す姿である『地域とともにあ

る学校づくり』に近づいている気がします。

今後のコミュニティ・スクールでは、「ＰＴＡ等との

連携・協力」「出されたアイデアを実行できる体制づく

り」「高校生ともつながる機会」などの課題に取り組ん

でいきます。

コミュニティ・スクールに関するアンケートのご協力ありがとうございました。
下記結果では、コミュニティ・スクールに関する質問①②については「当てはまる」「だ

いたい当てはまる」を合わせると８０％を超えていました。昨年度は５０％台だったので、
とてもうれしい結果です。

学校関連の質問でも「当てはまる」「だいたい当てはまる」を合わせた数字が８０％を超
えていて、③⑦⑧⑨⑪⑬⑭については９０％を超えていました。ありがとうございました。


